



53° Congreso Eucarístico Internacional

Oficina de prensa

Comunicado de prensa

20 de agosto de 2024

IEC 2024 se reúne con líderes de opinión y directivos de medios de comunicación

En un ambiente de amistad y fraternidad, alrededor de 35 líderes de opinión, directivos de varios medios de comunicación y periodistas participaron en una reunión informativa sobre el 53° Congreso Eucarístico Internacional, que se llevará a cabo en Quito, del 8 al 15 de septiembre próximo. El Secretario General del IEC 2024, P. Juan Carlos Garzón, juntamente con el presidente de la Comisión de Comunicación, P. Livingston Olivares, dialogaron con los representantes de los medios de comunicación sobre los detalles de lo que será el encuentro más grande de la iglesia universal, que reflexionará sobre el tema "Fraternidad para sanar el mundo".

En el encuentro, que se llevó a cabo la mañana del martes 20 de agosto, el padre Livingston Olivares destacó la importancia que tiene la comunicación y la información de un acontecimiento internacional como el 53 Congreso Eucarístico Internacional, que reunirá en Quito a miles de participantes del país y del exterior.

Entre los participantes de este diálogo informativo estuvieron la corresponsal del diario ABC de España, Thalía Flores; el presidente de la Asociación Ecuatoriana de Periódicos, AEDEP, Francisco Rocha; el director del periódico digital Ecuadorinmediato, Francisco Herrera; el general (r) Paco Moncayo, articulista en diario El Universo; el director del programa de televisión Políticamente Correcto, Carlos Rojas; el director del programa Impacto Informativo, de radio Sucesos, Edgar Vásquez, la periodista Carla Maldonado, del portal digital La Posta; el periodista Patricio Díaz, reportero de Ecuavisa; Belén Merizalde, periodista de Teleamazonas; José Luis Andrade, director de noticias de Gamavisión; P. Marco Bayas, de Radio María; Fray Marcos Álvarez, director de radio Francisco Stereo, entre otros.

Los comunicadores coincidieron en que desde el periodismo es posible contribuir en la construcción de una sociedad fraterna, independientemente de criterios personales o ideologías.

A manera de broma manifestaron que en aquel mismo momento vivieron la fraternidad, puesto que es más lo que los une, que lo que los separa, expresaron.



www.iec2024.ec
oficinaprensa@iec2024.ec

Fraternidad para sanar el mundo

"Ustedes son todos hermanos"
Mt 23,8





53° Congreso Eucarístico Internacional

Oficina de prensa

Se comprometieron a difundir información referente a este gran acontecimiento histórico para el Ecuador y el mundo, recordando que también es posible difundir noticias positivas, de reflexión en un mundo convulso, sediento de esperanza, paz y fraternidad.

Delegaciones de más de 50 países llegarán a Ecuador

De su lado, el Secretario General del Congreso Eucarístico Internacional, Padre Juan Carlos Garzón, explicó que todo se encuentra listo para la realización del mayor encuentro de la iglesia universal en Ecuador, que se llevará a cabo del 8 al 15 de septiembre de 2024.

Según dijo, el 53° Congreso Eucarístico Internacional contará con la participación de más de 50 delegaciones internacionales, provenientes de los cinco continentes, y con destacadas personalidades de la iglesia católica, tanto de la Santa Sede, así como de varias Conferencias Episcopales y universidades del exterior.

Simposio, celebraciones masivas, conferencias, testimonios y actividades culturales

Al referirse a la programación que se llevará a cabo, el P. Juan Carlos Garzón detalló que previo a la realización del Congreso Eucarístico Internacional se desarrollará un Simposio Teológico que reflexionará también sobre el tema Fraternidad para sanar el mundo. Este encuentro académico tendrá lugar en el Centro Cultural de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, del 4 al 7 de septiembre.

El Simposio Teológico contará con la participación de destacados teólogos y académicos del Ecuador y de varios países del mundo, quienes disertarán sobre varios temas relacionados con la fraternidad y la Eucaristía.

Entre tanto, del 8 al 15 de septiembre se desarrollará el 53° Congreso Eucarístico Internacional, en la sede del Centro de Convenciones Metropolitano de Quito, ubicado en las instalaciones de lo que era la terminal del antiguo aeropuerto, en el norte de la ciudad.

Las conferencias, conversatorios y testimonios del Congreso se llevarán a cabo del lunes 9 al viernes 13 de septiembre y contará con la participación de destacados conferencistas y ponentes que profundizarán en varios ejes relacionados con el tema central "Fraternidad para sanar el mundo", iluminado con la cita bíblica "Ustedes son todos hermanos" (Mt 23,8).

www.iec2024.ec
oficinaprensa@iec2024.ec

Fraternidad para sanar el mundo

"Ustedes son todos hermanos" Mt 23,8





53° Congreso Eucarístico Internacional

Oficina de prensa

Entre los conferencistas invitados destaca la presencia del Cardenal Mauro Gambetti, OFMConv., Vicario general de Su Santidad para el Estado de la Ciudad del Vaticano; el cineasta español Juan Manuel Cotelo; Ling-Fang Mary Wu, asesora del Consejo de Apostolado Laico de la Arquidiócesis de Taipei (TALAC); Monseñor Andrew H. Cozzens, Obispo de Crookston, EEUU; Monseñor Graziano Borgonovo, Subsecretario del Dicasterio para la Evangelización; Monseñor José Ignacio Munilla, Obispo de Orihuela – Alicante, España; el cantautor católico Pablo Martínez (Argentina); Hna. Daniela Cannavina, HCMR, Secretaria General Confederación Latinoamericana de Religiosos, CLAR, entre otros.

Según explicó, en los eventos masivos, como las misas de inauguración y clausura del Congreso, se espera contar con una participación de alrededor de 30 mil personas, mientras que en las conferencias y conversatorios se estima que participarán unos 5 mil congresistas.

El Congreso Eucarístico es un privilegio y una bendición para el Ecuador

En el diálogo, el P. Juan Carlos Garzón, Secretario General del IEC 2024, respondió algunas inquietudes de los periodistas, directivos de medios y líderes de opinión, sobre el Congreso Eucarístico Internacional, que se realizará en pocos días más. Según destacó, para el Ecuador constituye un privilegio y una bendición el hecho que el Papa Francisco haya escogido a Quito como sede para este Congreso, con motivo de la conmemoración de los 150 años de la Consagración de Ecuador al Sagrado Corazón de Jesús.

Explicó también que un Congreso Eucarístico Internacional retorna a América Latina después de 20 años, pues el último Congreso Eucarístico Internacional tuvo lugar en la ciudad de Guadalajara, México, en 2004.

En su presentación invitó a los periodistas y líderes de opinión a compartir la buena noticia de la realización del 53° Congreso Eucarístico Internacional.



www.iec2024.ec
oficinaprensa@iec2024.ec

Fraternidad para sanar el mundo

"Ustedes son todos hermanos" Mt 23,8

